

# 9月27日延期開催

## 【中止】のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

2020年9月27日に延期開催(※6/4ホームページに掲載)と、発表させて頂いておりました、大阪ベイエリア祭 World あぽろん第15回記念大会は、新型コロナウイルス感染拡大の傾向を受け、御来場の皆様をはじめ、出演者様、スタッフ、この祭りに関わる全ての方々の安全を最優先に考慮し、討議に討議を重ね、苦渋の決断の上、止む無く中止とさせていただく結果となりました。

延期開催発表後も、一旦、感染者は減少傾向になりつつも、更に第2波といった感染者が以前の緊急事態宣言時よりも拡大し、減少の傾向が見通せない厳しい現状となり、我々も9月には開催し皆様にお会い出来ると日々祈り願い待ち望んでおりました。

当初の5月開催に向け、感染防止対策など、今できうることに最善を尽くし、楽しみにお待ちいただいている多くの皆様の為にも開催するべく検討し、ATC(株)担当部署初め、大勢の関西の学生団の皆様の協力の元、着々と当初の《5/10》に向け、準備を進めて参りました。

「令和2年5月10日」と日付けを刻印した全チームの「参加記念賞状」や各受賞の「トロフィ/盾」本番プログラム、ポスター他、全ての準備が整いその日を待つのみとなっていました。

そして、その当初《5/10》開催準備のそのままの状態で《9/27》延期開催に向け再度修正準備等をしておりました。

本来であればこのような時だからこそ、私たちのイベントを通して皆様に元気になってもらいたいのですが、それも叶わない事となり誠に無念な思いです。

以前より、ホームページでお伝えしておりました通り、収束も見込めず先が見えない不安な現状で私生活等、お仕事など、あらゆる企業など、多方面、コロナの影響で苦しんでおられる方々がこの日本中、世界中でおられる事だと思います。

この度の新型コロナウイルス感染症に罹患された皆様、およびご家族・関係者の皆様に、この場を借りて、謹んでお見舞い申し上げます。

先日もメディア等で拝見しましたが、コロナの影響で派遣切りに合い、住む所もなく寮も追い出される等で苦しんでおられる方の状況を目にし、本当に胸が苦しくなりました。

ただ、命があり、こうして生きている現実を本当に日々感謝し、我々も何とか今まで必死で頑張って耐え、乗り越えようと歯を食い縛りながら延期開催に向け準備して参りました。

4/8 に緊急事態宣言が出された後も、連日連夜、協議をし、本当に泣く泣く、『中止』を避け、秋に『延期』という決断に至りましたが、延期開催も出来ないという大変悲しい結果となり、これからどうしていいのかも、スタッフ全員分からぬ状況であります。

この様な状況下でも、キャンセル届けをせず、ギリギリまで状勢を見据え、心のどこかに希望的観測を持ち、バスや新幹線やホテルの予約など種々の準備をして出場を楽しみに待ってるチームさんも沢山おられた事だと思います。

この方々の思いを考えると決断に至るまでもかなり苦しました。

※ 例年開催の 4/29 から 5/10 に変更しての今大会申込「90 チーム」中、辞退届け 5 チーム、85 チームは参加予定(4/4 現在)がありました。

しかし、先の見えない感染拡大の恐怖を考慮し、World あぽろんにギリギリまで参加しようと思って下さって いた 85 チームの踊り子の皆様の全ての命を守る事を最優先に考え、

大阪府のガイドラインの元、大阪府へ延期開催の相談をした結果、安全に開催する事が出来ないと判断し、全てのエントリーの踊り子が従来の笑顔を取り戻し、不安をかかえず安心して目一杯! 楽しみ演舞が出来る様にする事が私共の使命と考え、今回、苦渋の決断を致しました。

我々も中止というのは初めての事態で、勤務や本業がある中で協力してくれる少ないボランティアメンバーでまかなっており、1年間もかけて準備した事が中止により、1年間の準備が全て白紙になり、頭が真っ白の状況です。

その状況化でも、膨大な中止に伴う後処理作業の優先順位がまとまらない現状でパニック状態であります。

中止となった今、一つ一つ整理し処理をしていかなければなりません。

上記にもあります様に、全て!5/10 開催から 9/27 延期開催に向けて準備は整っていました。

申込書類などの製作製本～会場設営備品の補充購入～審査員/審査必須書類～音響、司会者、各スタッフ進行用書類、後援団体への申請/報告～説明会までの工程作業、説明会資料、プログラム編成/印刷～トロフィー、各表彰状、本番用プログラム～各種印刷、送料、通信、全裏方準備作業～会議～保険含むその他、約 50 項目以上に及ぶ大会に必要なありとあらゆる諸費用は、消費税があがった時も、ここ 15 回目でも「参加協力費」は一円も上げる事なく、この参加協力費のみで、全てまかない、全ての支払いも完了致しております。

こうして第 15 回大会へ向けた膨大な費用は毎年、ギリギリな予算でまかない、あとは開催のみとなっていました。

中止が余儀なくされる状況により、更に変更費用等の想定外の出費も既に発生しており、この中止にかかる 費用の予算も見込めない状態です。

World あぽろんはボランティア団体です。

大阪府や大阪市、商工会議所などの助成や企業などの協賛金や寄付金も一切ありません。申し込み要項にもありますように皆様の参加協力費のみで、企画・運営～大会実地まで業者などの依頼もせず、学生団の多大な「力」で設営～進行まで、全て創り上げております。よって 申込時のエントリーシートに記載の通り、参加協力費(運営協力費)の返金はございません。※以前 6/4 延期開催お知らせの際にも記載しております。

※参考→名古屋「お祭りどまっぷ」のスタッフの気持ち→是非検索ください。

お祭りどまっぷ <https://domap.jp/festival-entryfee/>

何卒ご理解賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

そして、中止発表がこのようなタイミングでのお知らせになりました事、合わせてお詫び申し上げます。

今、この時、感染の拡大を一刻も早く収束させ、皆様が安全で安心してご参加いただける様、コロナの終息を願い、来年度には World あぽろんを開催し、皆様にまた会える事を切に願っております。

どうか、皆様におかれましても、今後も、感染防止対策の徹底と、健康、体調管理等にはくれぐれもご注意していただきお身体を大切に慎重に行動して下さいようにお願い申し上げます。

引き続きスタッフ一同、大阪ベイエリア祭 World あぽろんを盛り上げるべく尽力して参ります。末永く御愛顧のほど、よろしくお願い申し上げます。

**2020 大阪ベイエリア祭  
第 15 周年記念 World あぽろん実行委員会  
NPO 法人大阪を元気に盛り上げ隊市民プロジェクト**